

ABSTRAK

Yuni Hanita (16060032 / 2016) : Pengaruh Investasi Asing dan Upah Minimum Provinsi terhadap Kesempatan Kerja Industri Besar di Indonesia: Dengan Variabel Moderasi Pertumbuhan Ekonomi. Skripsi Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Di Bawah Bimbingan Ibu Dr. Sri Ulfa Sentosa M. Si

Penelitian memiliki tujuan untuk melihat pengaruh investasi asing dan upah minimum provinsi terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia dengan variabel moderasi pertumbuhan ekonomi. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data panel 33 provinsi di Indonesia tahun 2014-2018. Variabel yang digunakan pada penelitian ini adalah investasi asing, UMP, pertumbuhan ekonomi dan kesempatan kerja. Penelitian ini menggunakan analisis regresi moderasi, uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis.

Pada penelitian ini dapat dilihat hubungan variabel bebas terhadap variabel terikat. Data dalam penelitian ini adalah data panel yaitu data provinsi Indonesia tahun 2014 sampai dengan tahun 2018. Variabel yang digunakan adalah investasi asing (X1), upah minimum provinsi (X2), pertumbuhan ekonomi (M) dan kesempatan kerja (Y). Teknik analisis dalam penelitian ini ialah analisis *Moderated Regression Analysis* (MRA). Adapun model yang digunakan pada penelitian ini, sebagai berikut: $Y_{it} = \alpha + \beta_0 + \beta_1 LX1_{it} + \beta_2 LX2_{it} + \beta_3 M_{it} + U_{it}$ $Y_{it} = \alpha + \beta_1 LX1_{it} + \beta_2 LX2_{it} + M_{it} + Z1_{it} + Z2_{it} + U_{it}$. Dimana Y adalah kesempatan kerja, X1 adalah investasi asing, X2 adalah upah minimum provinsi, M adalah pertumbuhan ekonomi, Z1 adalah variabel interaksi antara investasi asing dengan pertumbuhan ekonomi dan Z2 adalah variabel interaksi antara upah minimum provinsi dengan pertumbuhan ekonomi.

Hasil dari penelitian memperlihatkan : (1) investasi asing memiliki hubungan signifikan positif terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia, (2) upah minimum provinsi signifikan dan memiliki hubungan negatif terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia, (3) pertumbuhan ekonomi tidak signifikan dan memiliki hubungan positif terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia, (4) pertumbuhan ekonomi mampu memoderasi investasi asing terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia, (5) pertumbuhan ekonomi tidak mampu memoderasi pengaruh upah minimum provinsi terhadap kesempatan kerja industri besar di Indonesia. Untuk kedepannya kepada peneliti seterusnya untuk menambah variabel lain diluar variabel penelitian ini untuk